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Bate na madeira
Cidade consolida pólo madeireiro com a Todeschini

e finalmente dá utilização ao porto com a Aracruz

para a indústria moveleira, está

investindo R$ 15 milhões nas duas

unidades que tem em Cachoeira do Sul,

a Todesmade e a Todesflor, consolidando

o pólo madeireiro do município. O setor

experimentará um grande salto também

por causa da chegada da Aracruz, um

projeto industrial que irá finalmente

funcionar o Porto de Cachoeira e a

hidrovia do Jacuí dentro de seis anos.

O investimento da Todeschini será

efetivado com recursos próprios e

representa quase que 25% do orçamento

total da Prefeitura para 2006. O dinheiro

será aplicado na compra de terras para o

plantio de árvores e na modernização do

parque industrial. O projeto da empresa

significa também a criação de pelo

menos 80 novos empregos.

A Todesmade, indústria que tem

cerca de 70 funcionários, aumentará em

60% o quadro, chegando aos 110

O
 grupo Todeschini, um dos

maiores do mundo na produção

e beneficiamento de madeira

Porto de Cachoeira do Sul: reativação
à vista a partir do crescimento da
unidade cachoeirense da Aracruz

trabalhadores. Já a Todesflor, subsidiária

que trata da parte do plantio de árvores

e reflorestamento e que tem cerca de 130

funcionários em Cachoeira do Sul,

deverá ampliar o seu quadro em 30%,

ficando com pelo menos 170

trabalhadores.

Exportação
Com a injeção de recursos e

tecnologia, a Todesmade, braço da

Todeschini especializado no

beneficiamento de madeira, espera

triplicar seu volume de negócios até o

final de 2006, ainda mais depois de

fechar um contrato de exportação com

uma empresa norte-americana do

Mississípi. Desde janeiro de 2006, a

Todesmade embarca dois contêineres

por semana com tábuas de pinus para os

Estados Unidos, onde o produto é

utilizado em obras da construção civil.

NÚMEROS
Em Cachoeira do Sul, a Todesflor

plantou em 2004 cerca de

de árvores plantadas. Em média, as

florestas demoram de 20 a 25 anos

para ficar no ponto de corte

900 mil
árvores. Em 2005, foram

700 mil
árvores, mas os planos são de

dobrar a produção para 2006,

chegando em 2007 a

1,4 milhão


